

8 000 euros offerts par les aïkidokas

DONNER des moyens à la recherche pour trouver des traitements contre l'hémiplégie alternante, voilà le postulat développé depuis 11 ans par plusieurs clubs d'aïkido, sous la houlette de Dominique Dalet, professeur à Marly-le Roi et ses environs, qui se retrouvent chaque année au gymnase du Chenil, pour une matinée dominicale à vocation caritative. Ils étaient 82 sportifs, dimanche, venus de nombreux clubs de l'Île-de-France pour un temps d'entraînement en commun.



Les professeurs d'aïkido des Yvelines étaient mobilisés pour une matinée d'entraînement.

Gène isolé

Chaque participant ayant versé son obole, ce sont près de 8000 euros qui seront offerts à la recherche contre cette maladie rare. L'hémiplégie alternante

concerne une soixantaine de malades en France, qui sont pris quotidiennement d'une paralysie partielle, particulièrement douloureuse. «**Les dons ont permis d'isoler le gène de cette maladie. Cette découverte faite il y a 24 mois permet d'envisager des traitements pour soulager les malades à moyen terme**», confie Pascal Marcias, professeur d'aïkido, dont la fille, Céline, 19 ans, est atteinte

par la maladie. Nécessitant une surveillance de tous les instants, les malades attendent beaucoup de la recherche. «**Surtout lorsque l'on sait la difficulté de trouver des structures d'accueil pour les jeunes adultes, quasiment inexistantes en France. Situation qui conduit les familles à se débrouiller toutes seules**», souligne Pascal Marcias.

Emmanuel Fèvre